

## **SAINT-GERMAIN-AU-MONT-D'OR** Pianissimes : **deux jeunes concertistes de talent**



■ Thibault Lebrun et Noé Natorp, ont interprété une sonate de Beethoven et une Fantaisie de Schumann. Photo Catherine Lafond

Alors que l'association Dièse s'est toujours souciee de désacraliser le concert classique, de démocratiser son public et de soutenir des jeunes talents, ce samedi après-midi en aura été la preuve. À l'église de Saint-Germain,, deux concertistes de 21 ans, Thibault Lebrun (pianiste) et Noé Natorp (violoncelle) ont interprété une sonate de Beethoven et une Fantaisie de Schumann. Tous deux ont la musique dans le sang et une grande complicité musicale. Ils ont un grand avenir devant eux. Par la suite, Thibault, seul au piano, a fait montre d'une virtuosité époustouflante

dans la ballade n° 2 de Liszt. Il a déjà triomphé à Paris au Festival Chopin.

En soirée, Zhu Xiao Mei, grande concertiste de renommée internationale, a choisi d'interpréter les « Variations de Goldberg » de Bach qui lui rappellent lorsqu'elle était enfant dans les champs de Mao.

Le festival se poursuit ce dimanche 29 juin au Domaine des Hautannes. à 18 heures, Lorenzo Soules et le quatuor Hermès ; à 20 h 30, Thomas Enhco et Vassilena Serafimova ouvriront le festival au jazz. En cas de pluie, repli à l'église. ■